

Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Booster, Wakil Walikota Tangerang: Ajak Warga, Keluarga dan Kerabat untuk Lakukan Vaksinasi

Habibi - KOTATANGERANG.KAMPAI.CO.ID

Feb 16, 2022 - 17:53



TANGERANG - Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Kesehatan terus menggelar vaksinasi di Kota Tangerang terlebih gencaran vaksinasi booster atau dosis ke tiga bagi masyarakat yang sudah melakukan vaksinasi dengan rentang

waktu minimal 6 bulan dari vaksinasi dosis ke dua.

Wakil Walikota Tangerang H. Sachrudin didampingi Camat Cipondoh Rizal Ridollah meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi booster yang berlokasi di RW.12 Cluster Amerika Perumahan Greenlake Kecamatan Cipondoh Kelurahan Petir, Rabu (16/2/22).

Ditemui di lokasi, Wakil Walikota Tangerang menuturkan Pemerintah Kota Tangerang terus mengencarkan vaksinasi di setiap wilayah di Kota Tangerang secara bertahap guna membentuk kekebalan komunal di Kota Tangerang dan memutus rantai penyebaran Covid-19.

"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh warga yang sudah antusias dalam menukseskan program vaksinasi," "Hal ini bentuk ikhtiar kita bersama, pemerintah bersama masyarakat terus sama - sama berupaya dalam memutus rantai penyebaran Covid-19," tutur Sachrudin.

Dalam kesempatannya, Sachrudin juga meminta masyarakat yang sedang melakukan vaksinasi untuk ikut membantu pemerintah mengajak keluarga dan kerabat untuk mau melaksanakan vaksinasi demi kesehatan diri, keluarga dan lingkungan.

"Sampaikan kepada keluarga dan kerabat yang belum di vaksinasi agar segera dilakukan, agar bisa menjaga imun atau kekebalan tubuh kita dari paparan virus Covid-19,"

Lebih lanjut, Sachrudin ungkapkan pertanggal 15 Februari 2022 capaian vaksinasi dosis 1 di Kota Tangerang telah mencapai 95,2 persen, dosis 2 sebanyak 73,3 persen dan dosis 3 sebanyak 6,9 persen.

"Semoga bisa terus gencarkan vaksinasinya dan saya berharap juga masyarakat antusias dalam mensukseskan program vaksinasi ini," ungkap Sachrudin.

Sebagai Informasi, Pelaksanaan Vaksinasi Booster ini menarget 250 orang bagi warga RW. 12 Cluster Amerika Perumahan Greenlake dan Jenis Vaksin yang digunakan Pfizer.

(Hms/Hbi)